



Edmund Fürst Batthyány Graf von Strattmann, Erbherr zu Güssing, Erbobergespan des Eisenburger Komitates, Herr in Steiermark und Kärnten, Seiner k. u. k. Apostolischen Majestät Wirklicher Geheimer Rat und Kämmerer, gibt im eigenen und im Namen seiner Gemahlin Amalia Fürstin Batthyány Gräfin von Strattmann geziemend Nachricht von dem Hinscheiden seines innigstgeliebten Bruders, beziehungsweise Schwagers, des Herrn

Gustav Emil Grafen Batthyány

Erbherrn zu Güssing, Herrn in Steiermark und Kärnten,

welcher Montag den 27. d. M., um 4 Uhr früh, nach längerem Leiden und Empfang der heiligen Sterbesakramente im 78. Lebensjahre zu Uppingham in England sanft entschlafen ist.

Die irdische Hülle des teuren Verblichenen wird am 30. d. M. im Krematorium zu Leicester in England zur ewigen Ruhe beigesetzt.

Die heiligen Seelenmessen werden Donnerstag den 30. d. M. in den Patronatskirchen Enzersdorf, Trautmannsdorf und Stixneusiedl in Niederösterreich, Körmend, Nádasd, Miske, Szepetnek und Homokkomárom in Ungarn, Ludbreg und St. Georgen in Kroatien aufgeopfert werden.

WIEN, am 28. August 1906.